Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 8 Pieces
Superficie 350 m?
Référence 84931986
Prix 2 800 000 €

Mouans-Sartoux
Maison a vendre (06370)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Mouans-sartoux: situé en fond d'impasse au calme absolu, et bénéficiant d'une
jolie vue Dégagé, magnifique propriété de charme alliant pierres et confort moderne
entiecrement rénové il y a 15 ans. Sise sur un terrain clos de 2200m2 offrant
différents espaces de Détente ainsi qu'une tres jolie vue sur la nature et les collines,
cette maison du 19eme sieCL a su évoluer au fil du temps et offre aujourd'hui sur
environ 350m2 de surface totale: un hall d'entré, un double séjour avec un espace
cheminé/bibliotheque et coin salon ouvrant sur le jardin, une charmante

salle-a-manger avec poutres ...

Mouans-sartoux: set at the end of a cul-de-sac in absolute peace and quiet, with
lovely unobstructed views, this magnificent, charming property combines stone and
modern comforts and was completely renovated 15 years ago. Set in 2200sqm of
enclosed grounds offering a variety of relaxation areas as well as lovely views of the
countryside and hills, this 19th century house has evolved over time and now offers
a total surface area of around 350sqm: an entrance hall, a double living room with a
fireplace/library area and sitting area opening onto the garden, a charming dining

room with exposed ...

BARNES VALBONNE
35 rue gambetta - 06560 VALBONNE
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